



PARTICIPEZ FINANCIÈREMENT À LA CAMPAGNE

**XAVIER PERICAT**  
CANTONALES ARGENTEUIL OUEST  
DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011

▶ ACCUEIL ▶ VOTRE CANDIDAT ▶ REVUE DE PRESSE ▶ PHOTOS ▶ VIDEOS ▶ LIENS



[Accueil du site](#) > [Actualités](#)

## Ramassage des déchets végétaux : La fourniture de bacs cache t'elle la suppression des sacs en papier ?

Modifié le 14 juin 2011

[Partager](#)

Nous sommes nombreux à avoir reçu dans nos boîtes aux lettres un énième document nous informant de la fourniture de bacs verts à la place des sacs en papier biodégradables... Et nombreuses sont les questions que nous posent les Argenteuillais depuis ce week-end ! : en voici la synthèse...

Des habitants perplexes quant à cette nouvelle information !

Alors que des réunions publiques sont organisées dans chaque quartier, les habitants s'étonnent de ne pas avoir eu cette information en séance publique... ce qui aurait permis d'éviter de nombreuses interrogations !

Les membres des Conseils de proximité, une nouvelle fois, laissés pour compte sur cette question !

Pas un des membres des Conseils de Proximité ne semblaient être au courant de cette nouvelle démarche de l'Agglomération... pourtant cette démarche de proximité aurait pu être au coeur des prérogatives des CDP... Pourquoi les CDP sont-ils systématiquement écartés ? Les réunions publiques qui sont en cours permettent de se rendre que beaucoup de ces bénévoles en ont gros sur le coeur... "A chaque fois on est mis devant le fait accompli !", "Comment voulez-vous que l'on répercute l'information si nous-mêmes, nous ne sommes pas au courant !?" "On ne travaille pas en réunion, on nous PRESENTE des projets mais on n'a pas notre mot à dire"...

Les habitants qui auront un bac vert ne pourront-ils plus retirer gratuitement des sacs en Mairie de quartier ?!

C'en tout cas la question que se posent plusieurs habitants du quartier déjà échaudés par la tentative de suppression du ramassage des déchets végétaux au début du mandat !

Dès ce week-end les questions n'ont pas manqué dans le jardins :

**"Comment fera t'on lorsque notre bac sera plein... en pleine période de jardinage, j'ai quelquefois plus de 10 sacs à mettre sur le trottoir !?"**

**"Cela va t'il encore augmenter la Taxe d'Enlèvement des Ordures Ménagères ?..."**

**"Ceux qui possèdent déjà un bac vert auront ils droit d'en avoir un deuxième ?**

**"Si j'ai malgré tout besoin de sacs en cas de gros travaux de jardinage, est-ce que je pourrais venir chercher quand même des sacs ?"**

Autant de questions auxquelles nous aurions pu répondre si :

1- ce sujet - comme tant d'autres - avait été débattu en Conseil de Proximité,

2- cette annonce avait été faite par M. DOUCET lors des réunions publiques de quartier,

3- les élus de l'Agglomération à laquelle j'appartiens avait été informés de cette nouvelle et énième modification de la collecte des déchets végétaux, cette compétence relevant désormais de l'Agglomération tout comme les espaces verts qui sont intégrés à l'Agglomération dès le 1er juillet 2011 !

A suivre donc...

Répondre à cet article

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à [contact@xavierpericat.fr](mailto:contact@xavierpericat.fr)